

Nombre

Yerania Monserrat Félix Chávez

• **Datos Escolares:**

**PRIMARIA**

Esc. Primaria Prof. Gregorio Torres Quintero T.M. ubicada en la cabecera municipal del estado de Colima

**SECUNDARIA**

Esc. Secundaria Técnica No. 1 Dr. Manuel Sandoval Vallarta, en Colima, Colima.

**PREPARATORIA o BACHILLERATO**

Bachillerato Técnico No. 17 en el municipio de Comala, colima

**PROFESIONAL**

Universidad Vizcaya de las Américas, campus Colima, cursando la Licenciatura en Derecho

• **Experiencia Laboral:**

Realicé mis Prácticas Profesionales y servicio social como estudiante de la Licenciatura en Derecho, en la Dirección de Tránsito y Vialidad del municipio de Colima, dentro del área de Dirección General del mes de Diciembre del año 2010 al mes de marzo de 2012; en la cual mi labor a desempeñar consistía en la contestación de demandas del Tribunal Contencioso Administrativo del Edo. de Colima, estudio de los recurso de revisión por inconformidad de la elaboración de multas de tránsito y así como todas las contendientes al área jurídica; también cabe señalar que he participado en programas de HABILITAD, para la mejora de la educación vial y el reconocimiento de las obligaciones y derechos de los niños.

En el año 2012 en el mes de marzo a agosto del mismo año, cubrí una suplencia en la Dirección de Egresos de la Secretaría de Finanzas y Administración perteneciente al Gobierno del Estado de Colima, en el área de raja general; del mes de Marzo al mes de Agosto del mismo año; en el cual desempeñaba labores como la creación de cheques, transferencias bancarias, pagos a proveedores,

participo en el proyecto Federal denominado "forjándose hacia una vida plena" el cual consistía en acudir a los alberges o casas hogares a revisar la situación legal de los menores; es decir, constatar que los niños estuvieran inscritos en el registro civil y que contaran con su acta de nacimiento, investigar las causas por las que se encuentran en ese lugar y el tiempo que llevan ahí, esto con el objetivo de saber si son aptos para la adopción.

Del año 2014 al 2017 me encontré participando para el organismo SENASICA en dicha dependencia me encargaba de llevar a cabo la organización de los congresos de actualización sobre la sanidad, inocuidad y calidad agroalimentaria en nuestro país, así mismo la integración de proyectos en los que los productores solicitaban algún "incentivo o insumo" por parte del CESA VECOL, hacia el gobierno del Estado.